

一頭のごあいさつ

幌延町長野々村

います。 新年あけましておめでとうござ

願い申し上げます。

び申し上げます。 平成二十九年の輝かしい新春を健 やかにお迎えのことと心よりお慶 ましてご理解とご協力を賜り、深 く感謝申し上げます。 また、日頃より町政運営に対し 町民皆さまにおかれましては、

さまの信頼を裏切るとともに、ご 迷惑をおかけしました。 適正な事務処理が発覚し、町民皆 昨年は、町営住宅使用料等の不 ります。

た信頼と信用を取り戻すべく努め 職員一丸となって全力で再発防止 起こさせないという決意のもと、 添えを賜りますよう、衷心よりお てまいりますので、ご理解とお力 に取り組み、町民皆さまから失っ 正な事務処理を二度と起こさない 個々の職員の意識改革と、不適

ンピック・パラリンピックが開催 ーツの祭典リオデジャネイロオリ さて、昨年は四年に一度のスポ

ちの誇りであり、自信にもつなが 世界中の選手と互角に競い合い、 大会を上回る史上最多記録のメダ 日本人が増えていることは、私た 優秀な成績を収めることができる ルを獲得しました。大きな舞台で され、日本選手団は前回ロンドン

我が国を取り巻く環境は依然厳し による大規模な災害の発生など、 や国際的なテロ、異常気象や地震 その一方で、不安定な経済状況 先行き不透明な状況にありま

おきましては、幌延町まち・ひと このような状況の中、幌延町に

> 各種施策に取り組んでまいりまし ・しごと創生総合戦略に基づき、

ました。 リーサポートセンターなどの子育 も医療費助成制度や幌延町ファミ 生まで医療費を全額助成する子ど 画の策定、移住・定住促進、高校 て支援事業などを実施してまいり 特に幌延町地域振興 (観光) 計

診療所長として勤めております。 からは前任の浦山所長に代わり、 川医師が新たに着任され、十一月 確保のため、幌延町立診療所に田 また、昨年十月には地域の医療

者福祉と健康・生きがいづくりの 事業の促進、観光資源の発掘、結 ネルギー事業の推進、移住・定住 酪農や商工業の振興、再生可能エ 平成二十九年度につきましても、 ・出産・子育てへの支援、高齢

> 推進、 をお願いいたします。 策を継続するとともに、更なる発 実など、これまで実施してきた施 民皆さまの温かいご支援とご協力 展を目指してまいりますので、 教育環境の整備と教育の

さまにとって、明るく、笑いの絶 ようご祈念申し上げ、新年のごあ えない素晴らしい一年となります いさつといたします。 平成二十九年が幌延町と町民皆

平成二十九年元日

